

Correction apportée à l'article « Pénuries de médicaments au Canada au cours des 24 derniers mois : la situation ne fait que qu'empirer »

Can J Hosp Pharm. 2023;76(1):76

<https://doi.org/10.4212/cjhp.3422>

Citation originale: Floutier M, Atkinson S, Lebel D, Bussières JF. Pénuries de médicaments au Canada au cours des 24 derniers mois : la situation ne fait que qu'empirer. *Can J Hosp Pharm.* 2021;74(1):75-9.

Veillez noter qu'une erreur s'est produite lors de la préparation de cet article aux fins de publication. Il s'ensuit que l'un des mots dans le titre se répète. Le titre de l'article devrait se lire

comme suit : « Pénuries de médicaments au Canada au cours des 24 derniers mois : la situation ne fait qu'empirer ». L'article a été corrigé (voir <https://doi.org/10.4212/cjhp.v74i1.3076>).